
BUENOS AIRES - LACRALO Reunião Mensal
Terça-feira 19 de novembro, 2013 - 12:30-13:30
ICANN - Buenos Aires, Argentina

NÃO IDENTIFICADO: O tempo é 12:24 em 19 de novembro de 2013. Em 10 minutos o tempo vamos começar a reunião mensal LACRALO para Buenos Áries ICANN 48.

JOSE ARCE: Este é José Arce falando. Bom dia a todos. E eu não sei o que os seus pontos de vista políticos, mas são aqui foi um bom dia a todos, senhoras e senhores. Jose Arce para o registro. Bom dia a todos. Assim, teremos os participantes se juntar a nós... [

NÃO IDENTIFICADO: Silvia? Você vai ter um resumo?

SILVIA VIVANCO: Este é Silvia Vivanco falar. Vamos iniciar a chamada mensal LACRALO. Por favor, posso pedir-lhe para se apresentar, para que possamos prosseguir com a chamada. E vamos começar com Alejandro.

Observação: O conteúdo deste documento é produto resultante da transcrição de um arquivo de áudio para um arquivo de texto. Ainda levando em conta que a transcrição é fiel ao áudio na sua maior proporção, em alguns casos pode estar incompleta ou inexata por falta de fidelidade do áudio, bem como pode ter sido corrigida gramaticalmente para melhorar a qualidade e compreensão do texto. Esta transcrição é proporcionada como material adicional ao arquivo de áudio, mas não deve ser considerada como registro oficial.

ALEJANDRO PISANTY: Alejandro Pisanty de ISOC México.

JUAN IGNOACIO: Juan Ignoacio, do FMI, da Argentina [?].

ALBERTO SOTO: Alberto Soto de fácil Argentina.

CARLOS AGUIRRE: Carlos Aguirre de IDR.

RAUL BAUER: Raul Bauer da Argentina [?].

LEON PHILLIP SANCHEZ: Leon Sanchez de Phillip ISOC México.

FATIMATA CAMBRONERO: Fatimata Cambronero da Argentina [?]. [?] Da República Notário Associação do Uruguai.

SILVIA VIVANCO: Silvia Vivanco.

-
- JOSE ARCE: Jose Arce a partir de [?].
- SYLVIA HERLEIN LEITE: Sylvia Herlein Leite do Brasil [?].
- MARICARMEN SEQUERA: Maricarmen Sequera do Paraguai [?].
- NATALIA ENCISO: Natalia Enciso do Paraguai [?].
- VANDA SCARTEZINI: Vanda Scartezini de Próxima Brasil.
- NÃO IDENTIFICADO: três minutos de seu tempo em sua reunião. Muito obrigado.
- DEV ANAND TEELUCKSINGH: Dev Anand Teelucksingh, de Trinidad e Tobago Computer Society.
- CINTRA SOOKNANAN: : Cintra Sooknanan, Internet Society, Trinidad e Tobago capítulo.

JOSE ARCE:

Este é José Arce para o registro. Eu posso ver que Gilberto Lara participa remotamente. Ele está se conectando a partir de El Salvador, por isso Gilberto, a palavra é sua, se você quiser se apresentar.

Jose Arce falando. Ok, ele não quer se apresentar, mas a sua presença é conhecida como parte da chamada. Aislan também está participando da reunião. Aislan é de [?] Brasil. O próximo item da agenda são os itens de ação de nossa teleconferência passado. Então eu vou postar o link.

E eu vou rever rapidamente essas ações de revisão, e nós estamos indo para enfrentar o único item de ação aberta sobre esta chamada, mas, basicamente, tivemos que definir os próximos passos com o Governo do Grupo de trabalho ALAC RALO. É um grupo de trabalho interno, de modo que este link na Wiki, ou neste link para o Wiki, vai levar você para o único item de ação que ainda está em aberto.

Antes de prosseguir com a nossa agenda, vamos dar a palavra a Maureen que ela falará sobre matriz, este é um tema muito importante, por isso Maureen agradecemos por estar aqui e você tem a palavra. Vá em frente, por favor.

MAUREEN HILYARD:

Obrigado Jose. Maureen Hilyard para o registro transcrição. Muito obrigado por me dar algum tempo para falar com você em nome do grupo de trabalho métricas. Eu sei que ele é um tipo muito complexo de tema a ser a introdução para você, porque as métricas grupo de trabalho foi encarregado de medir o desempenho.

O desempenho dos membros do ALAC, do desempenho do ALSs e de RALOs, eventualmente. E nós estamos olhando para ALAC em primeiro lugar. E eu tenho fornecido um link para um projecto de algumas das coisas que estamos realmente olhando. Estamos realmente olhar para as medidas, medindo para ALAC. Ele é baseado no fato de que temos um novo conjunto de regras de procedimentos para o ALAC. E as regras de procedimento do ALAC tem uma seção, como fez no último conjunto de regras, em métricas de desempenho e correção.

E nesse ponto, ele realmente afirma que a capacidade do ALAC para representar o interesse dos usuários da Internet depende de uma forte participação de todas as regiões da ICANN. Assim que somos realmente uma espécie de como a dizer é que - Para que o ALAC para funcionar de forma eficaz, os membros do ALAC e nomeados cumprir as obrigações de seus cargos.

Precisamos olhar o quão bem que os nossos membros do ALAC cumprir essas obrigações para os usuários finais. Quem são os ALSs? Eles são você, o ALSs. Por isso, precisamos de obter algum feedback de vocês sobre como você se sente é a forma mais adequada de medir o desempenho?

Eu realmente dado algumas idéias que vêm de dentro do grupo. Eu quero que você separá-los, para realmente tipo de gosto - ter um olhar para eles, para discuti-los. Pode ser necessário criar um grupo de trabalho para trabalhar com eles. Eu tenho Sergio, ele vai ser o meu contacto. Então eu acho que se o RALO pode trabalhar, alimentar comentários para ele, e eu e ele fará a ligação.

Mas, por favor, eu quero dizer que estou realmente gosto muito, muito tipo de escavação por algum feedback. É muito importante que façamos comentários do ALSs sobre a questão de métricas, e como podemos melhor medida. No momento, nós estamos olhando para atendimento, participação, votação, e algo mais. Mas o que estamos olhando é principalmente contando.

Uma das coisas que tem sido levantadas com a gente já está na contagem suficiente? Deveríamos estar a olhar para o benchmarking certos aspectos da performance? A única coisa é que nós temos a tarefa de fazer este trabalho e para ter algo por Cingapura. Temos vindo a trabalhar nele por cerca de um mês já, e que tem sido, principalmente, tentar obter feedback.

Feedback tem sido muito lenta, mas sabemos que, se colocarmos algo lá fora, não haveria montes de comentários. Gostaríamos de obter os comentários de antemão, se possível. Então, se você poderia, ter um olhar para um par de documentos que eu estou realmente colocando para o RALOs. Se eu pudesse obter algum feedback de vocês, eu ficaria muito, muito grato.

E eu não sei o quanto meus três minutos que eu usei, mas se houver qualquer dúvida ardente que ninguém gostaria de pedir, por favor - oh, meu Deus. Alejandro. Grande.

ALEJANDRO PISANTY:

Obrigado Maureen. Eu tenho sido um membro do grupo de trabalho métricas. Este é Alejandro Pisanty para o registro.

JOSE ARCE: Este é José Arce falando. Alejandro, Fátima também queria o chão. assim Alejandro, vá em frente, por favor.

ALEJANDRO PISANTY: vou começar de novo. Este é Alejandro Pisanty para os registros. Maureen, você foi capaz de - desculpe. Faço parte do grupo de métricas, eu tenho trabalhado, tenho estado em silêncio lá. Tivemos alguma discussão também na LACRALO sobre métricas. A razão pela qual eu tenho sido bastante silencioso é que eu não encontrei ainda métricas que realmente, que são realmente significativas.

E quando eu digo realmente significativo, isso significa que você pode - [?] Métricas, com quase todas as métricas que eu já vi por aí, o número de sessões que você tirou distante em, isso é muito. Você realmente apenas sentar-se em meio da participação remota. Ninguém pode culpá-lo por não viajar. Então comparecimento físico não pode ser uma métrica em países em desenvolvimento.

Atender remotamente, basta ligar e ficar lá. Certifique-se que sua conexão não quebrar, você não estava realmente assistindo a um jogo de futebol. A participação na lista de discussão, as pessoas vão simplesmente contar o número de e-mails que você enviou. A participação no fórum público, mais uma vez todos estes são [?]. Você foi capaz de encontrar algo que realmente adquire substância? E isso faz alguma classificação.

E quando eu digo classificação, eu acho que para ter, nas RALOs o que eu observo é que temos como três níveis de participação efetiva. Quando você tem participação. Um deles, o mais comum, está brigando por posições, é fazer -se presente, de modo que você pode ser eleito, você pode estar se fechando para viajar ou para [?] Ou algo assim.

Em segundo lugar, e isso leva também uma grande quantidade de oxigênio do ar, é a participação nas discussões processuais. Mudanças no estatuto social, mudanças nos procedimentos, que não são instituídos no estatuto, mas que são mais locais, a discussão se algo pode ser levado à votação e assim por diante. E os que deveriam realmente contar de forma diferente são participações quando você está realmente tendo um incidente na função de RALOs e do ALAC, que é estabelecer a confiança e influenciar a política.

Respondendo ao público - as discussões que estão em consulta pública ou iniciar questões que entram em discussão política. Então, o que você encontrou lá, que é - e eu estou pedindo. Eu sei que ler o documento, mas isso não é quantificada por escrito, o que é realmente o espírito deste.

MAUREEN HILYARD:

Se eu pudesse responder a isso. Tivemos muito pouco de volta, exceto que o tipo de feedback que estamos recebendo é muito semelhante. Isso às vezes você não pode avaliar as coisas diferentes que as pessoas fazem como membro ALAC da mesma maneira. Portanto, esta é uma das razões pelas quais nós somos realmente uma espécie de como

dizer, talvez o que precisamos, para algumas coisas, precisamos ter referências, precisamos ter outros tipos de avaliação.

Mas só precisamos de obter algum feedback, mais ou menos como o que Alejandro apenas dado a mim. E nós precisamos de obter diferentes perspectivas. Como membro ALAC, quero dizer, ALAC. Como ALSs, você tem uma entrada em seu membro da ALAC, que tipo de feedback que você dá, você está satisfeito com isso? Quando você vê os membros do ALAC realizar, o que está saindo do ALAC?

Quero dizer, é realmente só de olhar para o desempenho em geral, e que forma diferente, poderemos ser capazes de medir isso.

JOSE ARCE:

Este é José Arce falando. No interesse de tempo, vamos acelerar um pouco. Fátima, Garth, e Carlos, você está indo tomar o chão. Por favor, seja breve. Obrigado.

FATIMA CAMBRONERO:

Esta é Fatima falar. Obrigado Jose. Eu vou estar a falar em espanhol. Eu tenho várias perguntas e peço desculpa por isso, mas eu acredito que eles são importantes. Primeiro de tudo Maureen, como você decidiu isso? Porque eu não me lembro de ver este e-mail enviado para a lista LACRALO. Então, quem foi a ligação de LACRALO com o grupo de trabalho métricas?

E há alguma possibilidade para nós para participar? Porque Tijani disse que seu trabalho estava quase concluído. Em seguida, uma outra

pergunta, quais são as suas sugestões para o RALOs? Será que temos que esperar até que este trabalho grupo de trabalho é concluído, para que possamos adaptá-lo às nossas próprias métricas? Qual é a sua sugestão?

Existe alguma recomendação nesse sentido? E, finalmente, esse grupo que estará avaliando ou avaliação das métricas, que estará avaliando aqueles que seria avaliar os outros?

JOSE ARCE:

Jose Arce falando. Maureen, vamos ouvir a pergunta de Garth e pergunta de Carlos, e então você vai responder a todas elas. Garth, se você tomar a palavra por favor?

GARTH BRUEN:

Eu estava apenas indo para ouvir, mas Alejandro despertou minha imaginação. Acho que seria útil para tornar a tarefa medições conduzido, em que se os membros das regiões são dadas tarefas específicas a fazer, e isso pode ser uma medida de sua entrada.

Se eles pediram para fazer algo específico, eles completá-la? E eles fizeram isso bem? E foi eficaz? Ao invés de medições mais vagas de atendimento reunião ou resposta de e-mail. Obrigado.

CARLOS AGUIRRE:

Carlos Aguirre é o meu nome. Eu tenho... Este é Carlos Aguirre falar. Alex disse. Eu não posso, o assunto, quando você analisa métricas. Por

outro lado, e, neste caso, sujeita à razão, também é importante que decide sobre essas métricas. Você está pensando algumas medidas para ver isso?

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Maureen, se você gostaria de responder a estas perguntas, você tem a palavra.

SUZY JOHNSON: Este é Suzy Johnson falando. Se eu puder, por favor, diga seus nomes para o registro.

JOSE ARCE: Este é José Arce falando para o registro. E por favor, indicar os seus nomes antes de colocar no chão. Maureen, você tem a palavra. Vá em frente, por favor.

MAUREEN HILYARD: Obrigado. Obrigada pelas perguntas. Fátima, eu tenho sido realmente... Minha primeira convocação foi realmente para as secretarias RALO. Eu estava em duas sessões com as secretarias RALO em primeiro lugar, on-line. E eu perguntei se eles iriam chegar através de seus RALOs para em primeiro lugar, obter algum feedback. Isso não aconteceu, tanto quanto eu gostaria.

Eu realmente levantou também com o grupo regional, e através de que Sergio ofereceu-se para ser uma pessoa de ligação, de modo que é essa. O grupo de trabalho métricas é como outros grupos de trabalho, foram nós estamos apenas dado, algo como, um conjunto de tarefas a fazer. Meu trabalho é basicamente de ligação, para recolher o feedback para levar de volta para o grupo.

E é muito importante que tenhamos estes realmente - já, alguns comentários muito interessantes deste grupo. E eu estou esperando que se eu posso apenas começar - e falar com mais ALSs eo outro RALOs, que teremos outros comentários, porque é óbvio que os números, apenas a contagem de números, é não vai ser totalmente relevante, e eu acho que isso é o que temos que fazer.

Ao mesmo tempo, o que queremos é obter o feedback, montar algum tipo de documento, e antes - como, eu quero dizer, é isso que eu estou dizendo. Precisamos de obter essa informação de volta de você até o final deste mês, colocar algo em conjunto para que possamos recuperá-lo a você para mais comentários. É muito importante que tenhamos esse feedback sobre uma recomendação do que vir acima com.

Nós certamente não... Quer dizer, eu estou certamente recebendo a mensagem, e era algo que já pensou em nós mesmos, mas precisamos ouvi-lo de que os números não vão ser a única forma de medir. Como Alejandro diz, como você avalia a participação? Isso é um absoluto...

É só que... É um duro real, mas isso é algo que vamos ter que fazer algum tipo de chamada em. Ok, e eu realmente não quero segurar vocês, mas por favor, se você tiver alguma dúvida, você pode enviá-los

através de Silvia, ou enviá-los através de Sergio, ou diretamente para mim. Não é um problema. Ok? Obrigado.

JOSE ARCE:

Jose Arce falando para o registro. Vejo que muitas pessoas gostariam de fazer uso da palavra, fazer comentários ou tiver dúvidas, mas, infelizmente, estamos pressionados pelo tempo. Tínhamos alocados cinco minutos para a discussão do tema e que superaram em muito esses cinco minutos.

Como você sabe, Sergio é a ligação para este grupo de trabalho, e você pode contatá-lo, ou você pode entrar em contato diretamente Maureen, e com certeza vamos ter feedback, e, em seguida, Maureen vai enviar o documento, provavelmente através de Sergio. E já que estamos todos muito interessados neste tema, eu convido a todos a participar nesta tarefa em nossa próxima conferência telefônica ou no Wiki.

Há um membro que tem de sair da sala, mas ela quer nos enfrentar antes de sair. Então Cintra, tem a palavra, por favor, vá em frente.

CINTRA SOOKNANAN: :

Muito obrigado Jose. Eu só quero dizer desculpas para deixar esta sala ea reunião mais cedo. Há um conflito que eu tenho com a reunião do grupo intervenientes não-comercial, a partir de um. Eu tenho alguns folhetos do grupo eleitorado que faço parte, no NTSG, que vou deixar na porta, bem como alguns doces para todos vocês. Porque eu sei que estes dias são muito longos e às vezes você precisa um pouco de açúcar.

SERGIO SALINAS PORTO: Este é Sergio Salinas Porto fala. Eu só quero registrar minha presença na reunião. Peço desculpas, mas a cidade de Buenos Aires é realmente caótico de hoje.

JOSE ARCE: Este é José Arce falando. Bem-vindo à reunião de Sergio. Jose Arce falar novamente. Ok, enquanto Cintra dá os doces que ela gentilmente nos trouxe, muito obrigado Cintra, vamos seguir em frente com o próximo item na agenda. Estou postando um link na sala de Adobe Connect.

Tecnologia que permite, é claro. Este é um link para, tudo bem. O próximo item da agenda é o acordo ou MOU vez, essa idéia surgiu em nosso último encontro em Durban. Tivemos a oportunidade de compartilhar um espaço ou uma reunião com os registros regionais de Internet, e AFRALO nos disseram que tinha assinado um memorando de entendimento com seu registro regional da Internet, eo objetivo era a cooperação mútua.

Então, depois disso, eu tirei essa idéia a bordo, e eu pensei que poderia seguir o exemplo. Então, eu postei o projecto de acordo assinado por AFRALO para discussão da comunidade. Recebemos alguns comentários, recebemos opinião a favor e contra em nossas chamadas em conferência.

Assim, Silvia e eu gostaria de ter um debate de fundo sobre esta questão e estabelecer um prazo para decidir se nossa região quer assinar esse tipo de acordo. Um de nossos membros LACRALO, Natalia

Enciso, propôs um projecto, um projecto de Memorando de Entendimento, para que a região possa debater esse projecto hoje em cinco a 10 minutos, e para ver se podemos estabelecer esse prazo.

A ideia é votar o documento final entre sexta dezembro eo 13 º. O documento foi publicado na Wiki. Desde Natalia postou esse documento, que foi publicado em Inglês e Espanhol e tivemos a ferramenta de tradução Wiki para esse fim. Assim, a idéia é que todos nós devemos dar ou apresentar os nossos pontos de vista sobre este documento para que possamos finalizá-lo e proceder à votação.

Eu não sei se existem comentários neste momento. Silvia ficará a cargo da fila do alto-falante. Sergio, vá em frente, por favor.

SERGIO SALINAS PORTO:

Este é Sergio Salinas Porto para o registro. Obrigado Sr. Presidente. Vou manter a minha posição, a minha posição inicial. Acredito que não precisa assinar um Memorando de Entendimento com LACNIC. Eu acredito que nós precisamos começar a se envolver nas discussões de políticas para decidir como vamos trabalhar a partir de agora em diante na ICANN.

Quanto LACNIC, bem, podemos deixar isso para iniciativas específicas de cooperação mútua para um evento específico. Mas para além disso, acredito que não precisa assinar este acordo com este RIR. Obrigado.

ALEJANDRO PISANTY:

Este é Alejandro Pisanty. Boa tarde novamente. É muito bom ter um documento que podemos ler. Inicialmente, eu não iria mesmo levar este documento para o meu advogado para ser honesto, porque a jurisdição não está definido, resolução de litígios não está definido. Ou seja, os aspectos jurídicos de rotina que sempre se concentram em diante vamos nos concentrar no conteúdo.

Assim, a partir de suas explicações, o objetivo deste Memorando de Entendimento, ou os objetivos incluem a substituição ou a complementação de algumas funções administrativas actualmente desempenhadas pela ICANN, e nós não concordamos com isso. E isso também inclui alguns aspectos financeiros que, a meu ver, são como uma faca de dois gumes.

Por um lado, está bem, é muito bom ter financiamento e para deixar de ser ICANN dependentes de financiamento. Mas, por outro lado, o financiamento que recebemos hoje em dia a partir de ICANN tem pelo menos alguns mecanismos de responsabilização e transparência. LACRALO actualmente não é formado de acordo com os mecanismos que lhe permitam, ou habilitá-lo para lidar com acordos financeiros.

Nós não temos um departamento de tesouraria. Não temos mecanismos de transparência, prestação de contas ou de auditoria. E se fôssemos para assinar este acordo com o LACNIC, uma parte de remediar estes pisos que têm apoiado, bem, seria necessário um LACRALO muito diferente.

Por isso, gostaria de ver uma proposta de esses mecanismos que mencionei. Eu não acho que somos capazes de dar um cheque em

branco a este tipo de actividades para as nossas autoridades, dada a nossa constituição ou formação atual. E isso não tem nada a ver com o que são as nossas autoridades.

O ponto aqui é que nós não estamos prontos para assumir as responsabilidades inerentes a este tipo de acordo, especialmente tendo em conta as objeções que foram inicialmente mencionados que não há em que o projecto de acordo.

JOSE ARCE:

Este é José Arce falando. Obrigado Alejandro. Eu tenho um comentário sobre o que você disse. Em relação ao próximo em arbitragem, pessoalmente eu acredito que essa cláusula não deveria estar lá. E é isso que eu gostei sobre o MOU que AFRALO assinado. É só colocar em preto e branco o que eles vêm fazendo, na prática, na vida, por uma questão de formalidades.

ALEJANDRO Pisante:

Este é Alejandro Pisante novamente. Se me permite, eu tenho um comentário adicional.

JOSE ARCE:

Este é José Arce falar novamente. Ok, obrigado Alejandro. Falando sobre financiamento e prestação de contas, a comissão organizadora para esta mostra tem realmente provado que eles são capazes de lidar com os fundos, e ser responsável por isso, porque Alberto Soto e toda a equipe trabalhou muito duro.

Eles conseguiram patrocinadores, eles tem financiamento, e não havia uma verdadeira responsabilização e transparência sobre o dinheiro que eles usaram. Portanto, temos um exemplo que mostra que nós podemos fazer isso. Se vamos esperar até LACRALO é capaz de fazer isso, então nós temos que pensar, o que é que ele seja capaz de fazer isso? E isso vai ser muito demorado. Então, o nosso próximo orador é Vanda.

VANDA SCARTEZINI:

Este é Vanda para o registro. LACRALO... que não é uma organização de assinar qualquer coisa com uma organização formal. Eu não entendo, eu não sei como isso poderia ser feito, como questão jurídica.

Provavelmente deve ser aprovado pela ICANN e ter certeza de que tudo foi feito através da ICANN, porque não somos apenas uma organização formal com o poder de assinar, ou receber dinheiro ou gerenciar isso. Como vamos fazer isso? Essa é a minha primeira pergunta. Obrigado.

JOSE ARCE:

Este é José Arce. Obrigado Vanda. Você está na linha Fatimata. Como ele foi assinado pela ICANN, alguns outros órgãos, como a ICANN acreditar que somos uma espécie de organização e assinou um Memorando de Entendimento com LACRALO que não é incorporado.

ICANN acreditar que somos algo, não posso defini-lo agora. Se ICANN acredita que somos capazes de assinar e LACNIC pode acreditar a mesma coisa e assiná-lo, simplesmente, com o compromisso do trabalho que o as pessoas que fazem parte da nossa comunidade estão

fazendo, se eles acham que vale a pena fazer isso, eu acho que esse tipo de associação que não tem qualquer estatuto legal pode continuar ao longo do tempo.

Eu não tenho outra resposta. As perguntas e os pensamentos que você tem Vanda, são as perguntas e pensamentos que temos, e isso apareceu na AFRALO na Wiki, e minhas respostas sobre o Wiki são as mesmas que as que eu estou oferecendo. Nós já discutimos a idéia de incorporar legalmente. Em seguida é Carlos Aguirre.

CARLOS AGUIRRE:

Obrigado Jose. Carlos Aguirre falando para os registros. Duas coisas. Primeiro, a questão de saber se temos de assinar um Memorando de Entendimento com LACNIC. E o meu voto é positivo. Eu acho que é muito bom ter um relacionamento com alguém. Eu acho que nas sinergias que podemos encontrar soluções e coisas melhores.

Ainda mais, o estatuto de LACNIC. LACNIC é uma organização que tem vindo a trabalhar e trabalhar de forma muito eficaz. Então, eu acho que é muito bom ter um relacionamento com eles e para formalizar a relação de uma forma. Em segundo lugar, as questões de Vanda. Acho que todos os advogados aqui na mesa sabe que um grupo de pessoas com interesses comuns que trabalham para o mesmo interesse são a cooperação de facto.

Em toda a legislação na América Latina, este é incluído, se somos incorporados ou não esta é uma definição legal dentro das nossas

legislações em nossas nações. Temos limitações e nossas funções correspondentes a uma entidade legal. Obrigado.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Obrigado, e próximo é Alberto.

ALBERTO SOTO: Alberto Soto para os registros. Eu coincidir com a última apreciação feita por Carlos. Eu acho que inclusive, se há algum fato a incorporação de pode ter atividades comerciais sem qualquer tipo de inconveniente. Se alguém não quiser fazer isso, nós podemos ter - vamos ter o memorando, o cheio de si, e vamos remover o ponto número dois, ou oito, que diz para reunir o financiamento externo para projetos comuns.

E isso significaria que o acordo para que possamos ter alguns inconvenientes para desenvolver qualquer tipo de atividade. Como disse José, demonstramos que temos, fomos capazes de lidar com dinheiro, sem dinheiro passando por nossas mãos e todo mundo estava de acordo com isso. Eu acho que é positivo para assinar isso. Independentemente de todas as outras questões que precisamos considerar e tratar. Obrigado.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Obrigado Alberto. Eu gostaria de acrescentar que muitas associações que pertencem a LACRALO têm sido beneficiários dos muitos programas de LACNIC. E a idéia é para muitos mais para ser

beneficiários desses programas. Temos [?] Remotamente que foi premiado em um desses prêmios.

Ele foi capaz de viajar para muitos IGFs. Ele também foi premiado com algum dinheiro para seus projetos dentro LACNIC. Observe todas as associações presentes aqui neste espaço, saiba que existem estes programas. E com a natureza do acordo, podemos aumentar a visibilidade desses projetos. Próximo é Alejandro, que tem um ponto pendente a dizer.

ALEJANDRO PISANTY: Alejandro Pisanty. Meu ponto foi coberto por Vanda.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Fatimata tem a palavra.

FATIMATA CAMBRONERO: Obrigado Jose. Estou Fatimata para os registros. Eu gostaria de comentar algo parecido com o que eu disse quando este problema foi levado ao conhecimento. Naquele momento, eu disse que eu não tinha qualquer opinião, e eu queria ver a opinião da região. Agora que já ouviu muitas pessoas e com muitos argumentos a favor e contra alguns outros, eu não entendo porque forçado a assinar um acordo, quando não quer assinar isso, ou quando nós não concordamos com alguns de seus pontos.

A colaboração com o LACNIC com os companheiros pertence ao LACNIC. Isso não quer dizer que, se assinar o acordo que será companheiro com LACNIC, os membros da LACRALO. Eu acho que forçar situações não vai bem, se você não quer isso.

JOSE ARCE:

Obrigado Fatimata. Parece que queremos forçar alguma coisa, e isso aconteceu desde o início, porque quando eu postei o projecto em o Wiki, eles disseram: "Você está forçando-nos a assinar. " Duas pessoas fez um comentário durante um longo período de tempo, e eles nem sequer votar isso.

Assim, longe de forçar a assinatura de algo, temos tido ao longo dos últimos teleconferências algumas discussões sobre o que fazer com isso. Ninguém está forçando nada. Podemos ir a um voto ea votação pode dizer se queremos votar a assinar o acordo ou não. Em seguida é Sergio Salinas Porto.

SERGIO SALINAS PORTO:

Obrigado Sr. Presidente, estou Sergio Salinas Porto para o registro transcrição. Eu gostaria de agradecer a honestidade de Fatimata em suas palavras, e para você ficar à vontade, Jose. Ninguém pensa que você deseja forçar alguma coisa ou que qualquer pessoa pode forçar algo. Esta é uma proposta, estamos a debater isso, estamos levando isso como é, para além do debate que estamos fazendo aqui.

Quando assinar o Memorando de Entendimento, as organizações individuais assinou, e estas organizações estão se formando estratégia

original na ICANN e dentro ALAC, nesse sentido, eram organizações individuais. O que eu gostaria de sugerir é que se alguém quer assinar um acordo com o LACNIC, eles podem fazê-lo em uma base individual, e que está tudo bem.

Se estamos todos de acordo que estamos assinando com LACNIC, certamente nós talvez de uma maneira que sua proposta está considerando. Caso contrário, qualquer um das organizações pode ser livre para trabalhar isso com LACNIC. No nosso caso, reservamo-nos os nossos direitos para trabalhar com LACNIC ou não, e, por outro lado, e isso é muito interessante a considerar as palavras de Fátima, porque é assim. Você pode ser um amigo, você pode estar viajando para o IGF para participar com ferramentas válidas dentro de LACNIC, e para a qual estão a ser apreciados pela comunidade. Mas isso não significa que você está amarrado com a organização, que une toda a região.

JOSE ARCE:

Jose Arce falando. Obrigado Sergio. Em relação ao último ponto que você fez, eu gostaria de destacar que nenhum momento minha intenção, ou o que eu disse, foi para dar mais visibilidade a isso, porque os comentários feitos por Fatimata ou você. Gostaria de deixar registrado que a intenção das minhas palavras é que ele se beneficiaria em muitos aspectos, mas não ficar preso a nada. Portanto, estamos em hora. Raoul tem a palavra.

RAOUL BOWER: Bower Raoul falar. Eu seria mais favorável para a possibilidade de discutir ações compartilhadas, ou ações concretas concreto e do que ter um tempo dedicado a debater a um acordo que não tem unanimidade. Eu gostaria de dizer que eu não sou um advogado.

Tenho uma certa objeção a uma atitude para documentar este tipo de coisas. Eu gostaria de ir aos fatos, e eu gostaria de ter mais tempo com LACNIC potencial ou real, e desenvolver isso. Eu seria favorável a mover-se para longe dele. Então, eu não iria apoiar a assinatura de um acordo formal. Eu gostaria de ter fatos concretos primeiro.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Obrigado Raoul. E vamos fazer a maior parte da presença do representante LACNIC, e podemos - nós gostaríamos de ter, Andreas. Sim senhor.

ANDREAS: Andreas fala. Eu venho para LacRALO à conferência, porque eu sou uma pessoa próxima à LACRALO e eu veio e eu me encontro e eu só aparecer na minha qualidade de representante LACNIC. Estou surpreso com essa discussão. Com José, temos um diálogo permanente, e com a maioria das pessoas aqui temos um diálogo permanente do nosso lado.

Há uma proximidade com LACRALO e temos toda a nossa vontade de trabalhar com LACRALO, com toda a ALSs, com a ICANN especial, e com membros da LACRALO em estratégia, INF, onde muitos de vocês trabalham e participar. E alguns de vocês são bolsistas do IGF ou algumas outras entidades ou níveis.

Nosso lado, essa discussão e esse debate é surpreendente, e isso não foi colocado na mesa em LACNIC, ou do Conselho, ou a comunidade. Talvez tenhamos alguns pontos pendentes que isso não foi feito visível dentro da comunidade LACNIC. Eu acho que estamos longe de um documento. Posso dizer que nesse ambiente que me sinto em casa, mas para mim seria difícil ter isso na minha área, mesmo se eu tivesse o canal para fazer isso.

O que eu proponho é que trabalhar juntos, e esta discussão é difícil para você. Para nós, seria muito difícil. Nós não estamos tentando fazer isso. Sergio veio até mim e disse: "Você está empurrando isso através de Jose? " E eu disse: "Não." Eu não acho que precisamos de um MOU, se LACRALO toma uma decisão unânime e quer propor algo, estamos abertos a isso.

Mas confesso-te, isso seria muito difícil para LACNIC para compreender a razão deste tipo de acordo, e formalmente se comprometer com algo tão estável com LACRALO. Por outro lado, temos um compromisso enorme no lado LACNIC, com estes debates, estas questões-chave são a segurança, em 2013, o IPv6, e governança da Internet. Isto é o que temos vindo a discutir.

E nós estamos lá, vamos continuar a estar lá, e esta é a mensagem. Talvez seria produtivo para você se concentrar em empurrar para a frente nesse sentido. Há alguns anos abaixo da estrada, podemos discutir isso, e vamos sempre estar lá.

JOSE ARCE:

Jose Arce falando. O último a levantar sua mão estava Alejandro. Gostaria de comentar algo, o que é - eu julgo pertinente aqui. Em Durban, após a reunião em que todos os RIRs concordaram que isso seria benéfico, ea reunião terminou, eu poderia falar com a Diretoria do LACNIC e [?] Concordaram que esta seria benéfica.

E agora eu acho que isso seria difícil internamente. Duas pessoas do Conselho expressaram que eu deveria levar isso internamente e que isso iria passar, e agora eu acho isso. Por que trazemos essa questão?

Houve um diálogo com algumas pessoas e com as pessoas da comunidade, toda a comunidade dos RIRs. Então, eu não tenho nenhum problema com a decisão final ser um não, mas isso não foi de pára-quadras aqui sem qualquer estrutura prévia do trabalho. Diego ainda está na linha do alto-falante?

ALEJANDRO PISANTY:

Sr. Pisanty falar. Eu não queria afetar a credibilidade de qualquer declaração. Eu não estava em Durban. Eu não estava em Pequim. Honestamente, eu não tenho dúvida de que esse diálogo existiu. O que eu preciso dizer é que o Conselho de LACNIC ou o pessoal está lidando com esta questão agora. Pode ser no futuro, mas se os membros do Conselho de Administração está interessado, eles mesmos vão empurrá-lo.

Do meu ponto de vista, de forma individual, estou totalmente disponível e ciente de tudo o que LACRALO propõe.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Obrigado Andreas. Antes de passar a palavra para Andreas, esta é apenas a discussão interna. Então, obrigado Andreas para o seu esclarecimento.

DIEGO: Diego fala para o registro. Concordo com Raoul que as discussões e debates que serão - que lidam com questões legais são difíceis. Então, eu gostaria de compartilhar esses assuntos difíceis com alguns momentos agradáveis. Então, eu gostaria de compartilhar um pouco de chocolate com macadâmia para adoçar as coisas.

E isso pode ir contra a formalidade, ou o status da reunião, mas eu acho que algum momento doce que ajuda e pode ajudar a Andreas que ter esse momento doce. Andres para ser orador de gestão do fundo. Nós não precisamos de um acordo. E para saber mais sobre os mecanismos de participação sobre a ICANN, nós não precisamos disso. Acho que fui bastante claro, e doce o suficiente na minha participação. Obrigado Jose.

JOSE ARCE: Jose Arce para o registro. Obrigado Diego.

LEON PHILIPPE SANCHEZ: Este é Leon Sanchez Philippe agora para o registro. Obrigado Jose. Acho que Andreas resumiu todos os nossos comentários. Houve trabalho de revisão feito. Houve um debate muito interessante, então eu só quero

reforçar a posição da Fátima. Se, de fato, isso está acontecendo, então eu não acho que devemos restringir estes a um acordo por escrito.

Fui benefício, ou tive o benefício de intervir ou se envolver com LACNIC. Tenho sido um companheiro LACNIC. Eu acho que o LACNIC é sempre muito aberto. Eles apóiam companheiros. Então eu acho que devemos nos ater aos fatos, e antes de juridicamente vinculativo o RALO, devemos dar ou ter ou moldar a nossa estrutura um pouco mais, especialmente com relação aos mecanismos de prestação de contas e auditoria.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Obrigado Leon. Vamos ler um comentário no Adobe Connect quarto.

SILVIA Herlein LEITE: Este é Silvia Herlein Leite fala. Nós temos um comentário a partir de [?] Do Brasil. Eu acho que antes de colocar esse documento para o voto, eu acredito que deve ser melhor para discutir e explicar o [?] Sobre LACNIC. Se analisar se este acordo seria benéfico para LACRALO. E [?] Diz que em uma nota separada, ele concorda plenamente com o comentário de Carlos Aguirre, e que ele, pessoalmente, acredita que esta é uma oportunidade muito boa. Isso é levar o MOU em conta.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Obrigado Silvia. E agora Carlos Aguirre é o próximo orador. Carlos, você tem a palavra.

CARLOS AGUIRRE:

Este é Carlos Aguirre falar. Obrigado Diego para estes doces, eles são realmente grandes. Este é Carlos Aguirre para o registro. Eu vejo que certas coisas recortar, certas coisas que eu não tinha levado em conta, independentemente da formulação do MOU, e independentemente do que decidir.

Eu queria dar-lhe as razões de minha posição anterior. [?] É um membro do LACNIC, e nós, de fato, têm obtido resultados muito por causa dessa relação. Apenas, apenas participando de e-mail lista de troca do LACNIC é realmente benéfico. Assim, aqueles de vocês que não querem se envolver em uma relação com LANIC, bem por favor participe nessa lista de troca de e-mail, porque você iria aprender muito.

Acredito que deve se envolver em uma relação com o LACNIC, independentemente de como nós formalizá-la, seja ele um contrato, um acordo, etc Obrigado.

JOSE ARCE:

Este é José Arce falando. Alejandro, tem a palavra, por favor, vá em frente.

ALEJANDRO PISANTY:

Este é Alejandro Pisanty falar. Obrigado. Estamos indo de uma surpresa para o próximo. Ao analisar este acordo. Eu acredito que deve-se realizar um processo de due diligence, em primeiro lugar, antes de debater ou discutir um acordo que o partido está disposto a assinar.

E devemos fazê-lo da mesma forma em que fazemos em outros lugares normais. Quando você enviar um documento para uma montagem, ou um GA, ou um grupo de pessoas, o documento foi previamente acordado. E não tenho a pretensão de dizer que não há consenso, mas há uma opinião generalizada de que, em relação a este acordo, a forma segue a função e estamos colocando a carroça na frente dos bois e não vice-versa.

Então, quando seguimos ou acordo com estudo LACNIC, bem precisamos fazê-lo com as formalidades que o acordo exige. Talvez LACNIC e Andreas em LACNIC tem algo que eles podem vender para os advogados, a assessoria jurídica, cabendo ao Conselho.

JOSE ARCE:

Este é José Arce falando. Obrigado Alejandro. Eu acho que há pessoas podem participar aqui, por isso, devemos usar esse período de o sexto eo 13 º, este período de votação, uma vez que temos a resposta, onde se....

ALEJANDRO PISANTY:

Este é Alejandro Pisanty falar. Eu tenho um ponto de ordem em relação aos procedimentos.

JOSE ARCE:

Jose Arce falar novamente. Deixe-me terminar, se me permite, deixe-me terminar e, em seguida, vou dar- lhe a palavra. E estamos discutindo

isso dentro da região por algum tempo agora. Então, Alejandro tem a palavra.

ALEJANDRO PISANTY:

Este é Alejandro Pisanty falar. Uma moção de procedimento. Eu gostaria de propor a parar de discutir este MOU até que estejamos certos de que estamos prontos para assinar um acordo ou um MOU, e até mecanismos de responsabilização e outros fatores mencionados aqui foram resolvidos. Não podemos assinar um acordo ou debater assinar um acordo se o partido contador não aceitou que, por exemplo.

Portanto, esta questão de ordem, e movimento, ou o procedimento de movimento é de se retirar da agenda. Para retirar este MOU da nossa agenda. Esse é o meu movimento.

SERGIO SALINAS PORTO:

Este é Sergio Salinas Porto fala. Sr. Presidente, eu segunda moção do Sr. Pisanty.

JOSE ARCE:

Este é José Arce falando. Obrigado Alejandro pelo seu comentário. Em última análise, o que queremos saber é o que a região quer, e nós não vemos todas as vozes representadas, a única maneira ou a única coisa que podemos fazer é ter certeza de que todos possam votar. Então, não estamos sequer a certeza de que estamos extraído proceder em relação a esses movimentos. Então, talvez possamos fazer isso on-line, e eu acredito que seria o melhor curso de ação.

SYLVIA Herlein:

Este é Sylvia Herlein falando agora. A proposta eo período de votação que o nosso presidente estava mencionando era apenas de decidir se queremos ou não a assinatura de um Memorando de Entendimento. Nós não estamos analisando neste documento, ou não estamos votação deste documento.

Inicialmente, queremos votar? Em segundo lugar, se votarmos, estamos votando ou não queremos um MOU. Se nós queremos um MOU, então vamos começar a analisar um documento.

ALEJANDRO PISANTY:

Este é Alejandro Pisanty falar. Agora, eu tenho um outro movimento, sobre os nossos mecanismos. E eu gostaria de ver o cavalo atrás da carroça, e não o carro antes do cavalo.

LEON PHILIP SANCHEZ:

Este é Leon Philip Sanchez para o registro. Se eu puder traduzir o que Alejandro acabou de dizer. O que ele quer dizer é que devemos nos concentrar na substância do MOU, e então devemos decidir se queremos assiná-lo ou não. É muito difícil para apoiar a assinatura de um documento que não estamos familiarizados. Assim, mesmo que nós discutimos se queremos assinar um Memorando de Entendimento ou não, bem, estamos pisando em água, na verdade.

JOSE ARCE: Este é José Arce para o registro. Obrigado Leon. Eu acho que o problema na região é que dedicou muito tempo para essa discussão, e se continuarmos focando este aspecto particular, e todo mundo parece estar interessado nisso, mas então, quando estamos realmente indo para debatê-lo, o debate não ocorra.

Bem, você sabe, nós ainda proposto, em chamadas em conferência propusemos ter uma sessão específica para abordar o tema e as pessoas disseram que não. Portanto, há uma contradição em nossas regiões. Precisamos de uma linha ou data limite, e nós queremos ou precisamos avançar com a nossa agenda.

Então, vamos deixar o voto em espera, colocá-lo em espera. Vamos definir isso na próxima, ou nos próximos dias, já que estamos todos juntos aqui, e vamos deixar isso para mais tarde.

CARLOS AGUIRRE: Este é Carlos Aguirre para o registro.

JOSE ARCE: Jose. Por favor, seja breve.

CARLOS AGUIRRE: Okay. Há um movimento apresentadas por Alejandro. Eu acredito que devemos proceder a uma votação sobre esse movimento, e eu acredito que nós temos que pôr em prática um mecanismo para esse fim, talvez na próxima semana, com o tempo de duas semanas, no próximo mês.

Mas temos de decidir se vamos ou não querem se envolver com outra agência, LACNIC ou de outra agência, ou se vamos ser, você sabe, continuar a trabalhar por conta própria.

ALEJANDRO PISANTY: Alejandro Pisanty falando para o registro. Desculpe-me...

CARLOS AGUIRRE: Carlos Aguirre falar. Alejandro, não há movimento.

ALEJANDRO PISANTY: Alejandro Pisanty falar. É o mesmo movimento que estamos a debater. Eu acredito que a cadeira não precisa de proceder a votação para negociar os termos de um acordo. Depois de ter um acordo no qual a contraparte tem expressado sua opinião, bem que trazer isso para cima e vamos proceder à votação.

NÃO IDENTIFICADO: Para os registros. Isso tem a ver com o que estamos discutindo aqui. Como eu já ouvi, José tinha um acordo com algumas pessoas LACNIC, e pelo que Andreas disse, esta não é uma questão que tem sido sequer discutido no LACNIC. Ele nem sequer discutiu o Conselho LACNIC.

Então, minha pergunta é, isso é documento o resultado de uma ação de entusiasmo, ou tem um quadro legal que pode ser coberto com todos os interesses que a comunidade de LACRALO tem? Eu gostaria de obter

confirmação sobre a origem e com quem estamos falando, porque eu tinha a impressão de que o oficial - que os canais de comunicação não são formais.

JOSE ARCE:

Jose Arce falando. Muito obrigado Jorge. Passaremos porque os intérpretes será apenas até 01:45, e nós precisamos de prosseguir com a agenda. Este é um déjà vu do que aconteceu na Costa Rica. Então, nós gostaríamos de continuar com os itens da ordem do dia.

O item número cinco é para grupos de trabalho que se formaram na Costa Rica, que é o grupo de trabalho de governança, e eu gostaria de definir essa questão esse item agora que tinha sido precedida por, presidido por Antonio [?] Gomez. Eu não sei se Antonio está no Adobe Connect para dar -lhe a palavra.

Mas a comunidade debateu esta questão, e não houve avanços significativos feitos. Agora queremos empurrar isso porque o resultado desse grupo será - o resultado deste grupo será importante em conjunto com o projecto ou com o relatório final feito por Alejandro que está no Wiki.

Isto tem sido durante algum tempo. Gostaria de chamar alguém para presidir este grupo e para começar a trabalhar imediatamente, e podemos ter a reunião formal desse grupo na semana. Esta reunião será face a face, de modo a avançar nas questões.

SERGIO SALINAS PORTO: Sergio Salinas Porto. Eu gostaria de oferecer-se para prosseguir com isso, se não houver objeções por parte dos nossos colegas da região.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Obrigado Sergio. Sergio é uma pessoa que sempre participou de um longo tempo, no seio da comunidade e que sabe o trabalho que este grupo de trabalho precisa fazer. Eu não sei se alguém quer se juntar a Sergio em fazer esse trabalho. Eu gostaria de me voluntariar para trabalhar com Sergio. Alejandro.

ALEJANDRO PISANTY: Alejandro Pisanty falar. Eu gostaria de fazer uma proposta. Se o que estamos falando é de reconstruir o grupo de trabalho de governança, eu acho que é importante aceitar o movimento e retomar o movimento feito por Natalia Enciso ter em preto e branco alguma consulta, movimento, e resolução de propostas, se isto pode ser incluindo a este grupo de trabalho, se possível.

JOSE ARCE: Jose Arce falando.

VANDA SCARTEZINI: Vanda falando. Sim, eu posso ser de ajuda. Conte comigo, por favor.

NATALIA ENCISO: Natalia Enciso falar. Eu gostaria de obter esclarecimentos, pois existem muitos grupos de trabalho. Um deles é o governo, este seria um novo grupo de trabalho e aquele que eu proposto, eu me ofereci para é para processos. Então, eu vou trabalhar, mas por favor me diga em qual grupo de trabalho que eu estava.

FATIMATA CAMBRONERO: Fatimata para os registros. Eu gostaria de esclarecer para você Natalia que este novo grupo de trabalho sobre os processos é um grupo diferente daquele de governança. Os objetivos sobre o governo ou o escopo não foi definido, e é diferente dos processos de desenvolvimento de política de grupo de trabalho LACRALO.

E eu me ofereci para trabalhar com Natalia. É um outro grupo de trabalho, não abriu porque estávamos esperando a chance de decidir sobre o que estava acontecendo com isso.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Sergio tem a palavra.

SERGIO SALINAS PORTO: Sergio Salinas Porto para os registros. Jose, após a participação de Alejandro, Natalia e Fatimata, eu não sei o grupo que estamos construindo e que estamos fazendo. Eu posso estar no comando do físico, intelectual sobre o grupo de trabalho de governança. Não só ser responsável. Vanda estava a bordo e José estava a bordo. Há mais

alguém para estar a bordo para fazer um grupo? Philip Sanchez está ligado.

ALBERTO SOTO: Alberto Soto para o registro. Temos uma lista.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Temos uma lista de oradores. Gostaria de esclarecer uma coisa para que todos saibam. Comecei dizendo que o Governo do Grupo, presidido por Antonio Medena, e foi criado na reunião Costa Rica. O esclarecimento feito por Alejandro, ou seu comentário, deveu-se a uma proposta feita por Natalia e Fatimata disse que muito bem.

É outra coisa, queremos continuar com o grupo de trabalho e governança para prosseguir com a tarefa que deveria ter sido preparado há algum tempo, há muito tempo atrás. Então, agora, este grupo de governança é composta por Sergio, Vanda, eu e [?]. Estarei a também. Leon, você está? Raul? Raul Bauer?

Vladimar? E Dev Anand Teelucksingh. Todos eles estão ligados. E o Sr. [?], Herberto, acho que ele está ligado. Portanto, temos uma numerosa participação.

JOSE ARCE: Jose Arce falando. Precisamos planejar a primeira teleconferência e vamos ver se podemos avançar os aqui presentes com os primeiros

passos. Muito obrigado a todos vocês para o voluntariado para concluir esta tarefa.

Jose Arce continua. Uma vez que temos mais cinco minutos, dez minutos a mais, próximo item da agenda está a trabalhar processos e avaliação de grupo para as pessoas no item número 15, número de ponto 15. Dissemos que há dois grupos de trabalho para ser capaz de definir a pessoa de sucesso.

Sebastien Bachollet o número do assento 15, selecionados pela comunidade Grande Ao ser membro do Conselho de Administração. Num grupo, temos Carlos Aguirre [?]. Carlos eu gostaria que você a tomar a palavra e, em três segundos, você pode apresentar o seu grupo.

CARLOS AGUIRRE:

Obrigado Jose. Este é Carlos Aguirre para o registro transcrição. O grupo é chamado BCSC, candidatos Board Comitê de Seleção. Este grupo trabalha em conjunto com José e Dev. O grupo com José e Dev estabelece um procedimento, e organiza o procedimento e como a interação ocorre.

E esse grupo, o meu grupo e Carlos [?] Grupo, e eu gostaria de chamar Carlos [?] A bordo, porque nas duas chamadas que ele não estava presente, então seria uma idéia muito boa para nós estar em o comitê que representa a região. Esse comitê, este BCSC visa a seleção de candidatos que serão selecionados pelo ALAC.

Esta é a nossa tarefa. Este é um segredo e confidencial, porque estamos a lidar com informações confidenciais para cada um dos candidatos. Eu não posso dizer mais por causa disso, mas essa é a nossa tarefa.

JOSE ARCE:

Jose Arce falando. Obrigado Carlos. E como dissemos no outro grupo que está no comando da criação de um procedimento de votação. Dev está participando e eu, estamos participando. Dev, você gostaria de dizer alguma coisa?

E o seguinte item na agenda é essa possibilidade de extensão que você é responsável por isso. Então, se você quer terminar com alguns comentários para a seleção de número do assento 15, vá em frente, por favor.

DEV ANAND TEELUCKSINGH:

Este é Dev Anand Teelucksingh falar. Como Carlos disse, o BCSC reuniu-se e nós concordamos em uma linha do tempo, cronograma final para a seleção de número 15 pelo assento em geral. O BCSC é mais um descuido, apenas certificando-se de que as coisas estão funcionando sem problemas com o processo.

Em última análise, a seqüência de eventos que exigem a seleção de número do assento 15, exige que o banco a ser transmitido pela ICANN por, deixe-me duplo cheque só para ter certeza. Eu acredito que o anúncio é feito pelo 16 ou o dia 15 de abril de 2014.

Então, isso é também uma seqüência de nossos eventos que devem ocorrer. O anúncio tem que sair, e ele deve estar saindo em breve. Agora, é só passar por uma chamada de consenso 24 horas na linha do tempo final. Assim, uma vez que é confirmado, o anúncio será sair para todas as listas de discussão, e bem...

Assim, os candidatos interessados podem ler os critérios com o Wiki, e seleccione-o ao BCEC para avaliação. Obrigado.

Mas eu não sei se você tem tempo suficiente para isso, então eu estava dizendo espera para o anúncio, que vai ser abrangente e lista de cronogramas e prazos.

JOSE ARCE:

Jose Arce falando. Estamos prestes a terminar. Eu queria que você dizer algo sobre o número de sete pontos, item número sete na agenda. Esta é a visibilidade e temos pouco tempo, e eu acho que nós temos dois itens. Este é o grupo de trabalho do Dev. Se em um minuto você pode falar sobre a estratégia, que será Fatimata e gostaríamos que todos tenham uma atualização sobre isso. Dev, você tem a palavra.

DEV ANAND TEELUCKSINGH:

Obrigado Jose. Dev Anand Teelucksingh falar. Eu e Fatimata Cambronerero são co-presidentes do projeto dois. O painel de comunicações, como parte da estratégia regional da América Latina e Caribe. Este projeto é um dos projetos que tem sido rápido monitorados, para que possamos anunciar algum por este encontro, e,

a fim de [?] - Bem, avançar o trabalho dele, se não terminá-lo, à frente dos outros projetos em a estratégia da América Latina e Caribe.

Assim, em poucas palavras, existem muitos materiais disponíveis em vários idiomas: Inglês, espanhol, português. Uma grande variedade de material foi publicado pela ICANN no blog da ICANN. Houve também, em termos de mídia social, há agora contas da ICANN em espanhol e em Português, para que as pessoas possam ver - bem, posts, tweets, em sua língua.

Houve também uma coleção de artigos de ICANN na imprensa, em espanhol e em Português, e é como uma coleção, um site onde todos estes são coletados. E agora nós também olhamos como o site da América Latina e do Caribe, que é um site específico, obter para a região da LAC.

E nós viemos acima com uma estrutura para o site, e nós estamos olhando para, assim documentar o que é ICANN, o que é - algumas informações básicas sobre o DNS, algumas informações sobre as várias regras de interessados disponíveis ICANN para que todos possam participar.

Assim, por exemplo, se você estiver interessado em marcas, você pode estar interessado na circunscrição IP no GNSO por exemplo. E então, o que temos feito, temos cada um, parte do site - desculpe, eu deveria começar de novo. Haverá uma seção do site para cada país, na região da América Latina e Caribe.

E o que estamos fazendo é identificar, também devo dizer que nós identificamos os atores de cada país na região da ALC, por duas razões. Um deles, por que as pessoas possam ver que em seu país de efeitos de rede já está envolvido e eles poderiam contatar essa pessoa.

E o segundo é uma maneira de identificar as lacunas na representação das partes interessadas. E a intenção é que, então, desenvolver um plano de comunicação para cada país com base nas lacunas. Então, se há uma lacuna em dizer, o eleitorado de negócios, vamos direcionar o setor explicitamente e vai ser adaptado para cada país. Então eu acho que isso é um resumo, a menos Fatimata tem algo mais a acrescentar.

JOSE ARCE:

Jose Arce falando. Fatimata estamos prestes a concluir, mas antes disso, gostaria de agradecer aos intérpretes e as pessoas ea equipe da ICANN por ter feito um, uma tarefa quase impossível maravilhoso. Então Fatimata tem no chão, e agradeço a todos muito por estar aqui em nossa teleconferência mensal em Buenos Aires. Fatimata tem a palavra.

FATIMATA CAMBRONERO: [Espanhol]

JOSE ARCE: Okay.

[FIM DE TRANSCRIÇÃO]